

Soutien aux manifestations du 13 juin

A bas l'état d'urgence !

Depuis plusieurs jours, faisant voler en éclats l'état d'urgence décrété par le gouvernement, des dizaines de milliers de jeunes et citoyens manifestent partout pour rejeter le racisme, les discriminations, les injustices et la répression.

Le samedi 13 juin, des rassemblements sont à nouveau organisés par diverses organisations et associations, en écho à tous les rassemblements et manifestations qui se déroulent aux Etats Unis et dans le monde entier.

La FNEC FP-FO rappelle que l'état d'urgence s'en prend à nos libertés individuelles et collectives les plus fondamentales, notamment la liberté de s'organiser librement et de manifester.

Il s'inscrit dans la continuité des mesures liberticides et répressives qui sont la marque de fabrique du gouvernement. Les arrestations arbitraires, les convocations au tribunal, les violences et mutilations contre les gilets jaunes, les syndicalistes et les lycéens mobilisés contre les E3C sont montées d'un cran depuis plusieurs mois.

L'annonce d'un projet de loi, présenté hier en Conseil des ministres et visant à pérenniser dans le temps la restriction des libertés est particulièrement alarmant. Avec sa Confédération, la FNEC FP-FO exige la levée immédiate de l'état d'urgence.

C'est pourquoi la FNEC FP-FO apporte tout son soutien aux milliers de jeunes qui se rassemblent pour exiger « Justice ! Justice pour Adama Traore ! ».

La FNEC FP-FO est à leurs côtés, comme elle sera aux côtés des personnels hospitaliers le 16 juin.

Montreuil le 11 juin 2020